

# おぐりだより

児童数124名 令和3年11月1日(月) 第7号



## 運動会では温かな応援をいただき、 ありがとうございました!

小栗小学校長 平原 満

10月30日(土)に実施した運動会では、一人一人の児童の活躍をたくさん見ることができ、子どもたちにとっても思い出に残る行事とすることができました。コロナ禍で従来のような運動会ではありませんでしたが、「希望もち 正々堂々 最後まで」というスローガンのもと、全児童それぞれが頑張ろうとする姿が見られ、胸が熱くなりました。応援合戦では団長を中心として精一杯にそれぞれの団の持ち味を發揮することができました。練習時から一生懸命さが全員に伝わり、当日は今までで最高の出来だったと思います。紅白対抗リレーでは離されていても全力で追いかける選手の姿や勝って喜び、負けて悔しがる姿がとても印象に残っています。大玉リレーでは離されていた白組が追い上げ、逆転する様子などが感動を呼びました。改めて、おぐりっ子一人一人の素晴らしさを感じました。

子どもたちには最後まで諦めないで頑張り抜いて得ることができた充実感や達成感、またそこに至るまでに感じた難しさなどを、これからの学校生活に生かしてほしいと思っています。最後に運動会の実施にあたり、保護者の皆様や女性会、小栗子どもを守る会など、地域の皆様に多大なるご理解とご協力をいただきましたことに心より感謝申し上げます。児童も「実施することができてよかった。ありがとう。」という感謝の気持ちをもって演技していたと感じました。改めて小栗地区のよさと温かさを感じた運動会でした。ありがとうございました。

## 行事

新型コロナウイルス感染症の状況等により、行事の時期を変更したり、中止としたり場合があります。その際は、改めてお知らせいたします。

### 11月

- 2日(火) スクールカウンセラー来校日
- 3日(水) 文化の日
- 8日(月) 振替休業日(13日授業参観)
- 9日(火) アルミ缶回収日
- 10日(水) 1・2年遠足(大洗水族館)
- 11日(木) 3・4年遠足(筑波山)
- 13日(土) 県民の日
- 授業参観(午前中)
- ※11:30一斉下校
- 16日(火) 計算力テスト
- 17日(水) 6年租税教室
- 18日(木) 校内持久走大会
- 19日(金) 芸術鑑賞会
- 文字力テスト
- 23日(火) 勤労感謝の日
- 24日(水) ~30日(火) 個別面談

### 12月

- 1日(水) 5年宿泊学習①(さしま少年自然の家)
- 2日(木) 5年宿泊学習②(さしま少年自然の家)
- 3日(金) 6年中学校入学説明会
- 6日(月) 特別日課(~10日)
- 7日(火) 6年修学旅行①(会津方面)
- 8日(水) 6年修学旅行②(会津方面)
- 14日(火) アルミ缶回収日
- 16日(木) 地区児童会
- 24日(金) 第2学期終業式
- 25日(土) ~1月10日(月) 冬休み
- 12月28日(火)~1月3日(月) 学校閉庁日
- 1月11日(火) 第3学期始業式
- 1月12日(水) 県学力診断テスト(国・理)
- 1月13日(木) 県学力診断テスト(算・社)

## お知らせ(新型コロナウイルス感染症について)

- 児童が新型コロナワクチンを接種した場合の欠席の取扱については、ワクチンを接種する場合は「出席停止」、ワクチン接種後に副反応等が出た場合も「出席停止」となります。またワクチンを接種するための遅刻・早退はありません。
- 児童や一緒に住んでいる家族がPCR検査を受けた際は必ず学校まで連絡をお願いします。

## 表彰集会(オンライン)

10/5(火)に、ライブ配信によるオンライン表彰集会を実施しました。初めての試みでしたが、子どもたちは、教室で表彰集会の様子を見ながら、一生懸命拍手を送っていました。表彰を受けた児童の皆さん、おめでとうございます。



## サツマイモ掘り

10/18(月)に、サツマイモ掘りを実施しました。大きく育ったサツマイモに子どもたちはとても驚いていました。10/27(水)に一人一本サツマイモを持ち帰りました。また、運動会で保護者の皆様にも子どもたちが育てたサツマイモを持って帰っていただきました。



## 特別支援教育集合指導訪問

10/21(木)に、特別支援教育集合指導訪問が本校で実施されました。筑西市内の小中学校の校長先生27名と関城・明野・協和地区の特別支援学級担当者12名が集まり、研修が行われました。小栗小の子どもたちの元気いっぱい姿を見ていただきました。



## 運動会

10/30(土)、秋の清々しい晴天のもと運動会を実施しました。限られた時間の中での練習でしたが、子どもたちは保護者の皆様に練習の成果を十分に発揮した姿を見ることができたと思います。保護者の皆様にはお忙しい中、お越しいただきありがとうございました。



## 毎週水曜日が5時間授業となりました!

教職員の働き方改革の一環として、10月より毎週水曜日を5時間授業(14:50一斉下校)としました。授業内容が予定通り終わるのか心配との声もありましたが、授業内容はどの学年もきちんと取り組んでおり、順調に進んでおりますので、ご安心ください。

ホームページ、随時更新中です!

URL <http://www.chikusei.ed.jp/ogurisho/>

学校からの連絡、児童の様子、筑西市からのお知らせ等、随時更新しています。ぜひ、ご覧ください。また、ご意見・ご質問等がありましたら、小栗小学校までご連絡をお願いします。

## アルミ缶回収

10/12(火)に、アルミ缶回収を実施しました。今月の回収数は「1406個」、総回収数は「5994個」となりました。毎月第2火曜日が回収日となりますので、ご協力をよろしくお願いいたします。



## P.T.A本部・専門委員長会議

10/19(火)に、P.T.A本部役員及びP.T.A専門委員長会議を実施しました。運動会当日の朝に行われる各専門委員会の仕事について確認を行いました。お陰様で、今年度の運動会は大成功に終わることができました。ご協力ありがとうございました。



## 地域の教育力を活用した授業

10/5(火)、7(木)の2日間、上町在住の両貝義孝先生夫妻に、2年生の図工の指導をしていただきました。子どもたちは目を輝かせながら、先生の話を聞いたり、いろいろな道具を使って色を塗ったりしながら、自分だけの「〇〇なせかい!」の作品を仕上げました。

